
 
Dai rappresentanti di classe     Ai genitori degli alunni della 1 G 

 
 

 
VERBALE  DEL TERZO CONSIGLIO DI CLASSE DELLA 1 G 

 
 

Il giorno 06/05/2010 si è tenuto, presso la scuola media Caio Duilio, il terzo consiglio d’interclasse dell’anno scolastico 

2009/2010. 

 

Gli insegnanti comunicano che la situazione generale della classe è migliorata: le interruzioni mattutine sono diminuite 

e quindi si riesce a svolgere in modo più continuo la lezione; i ragazzi più svogliati si stanno impegnando; anche la loro 

vivacità sembra leggermente attenuata e comunque gli alunni più attenti non si lasciano coinvolgere.  

 

Gli insegnanti cercheranno di portare tutti i ragazzi alla seconda classe: ci sarà un ulteriore avviso per le famiglie di 

quelli con qualche difficoltà didattica. A tal proposito il consiglio ha  rimarcato il fatto che, in questo caso, i ragazzi 

verranno valutati fino all’ultimo giorno e quindi il nostro suggerimento è quello di seguirli costantemente in questi 

ultimi 20 gg di scuola. 

 

Altro argomento di discussione è stato quello della gita scolastica, che, prospettata ad inizio anno, non verrà, invece, 

svolta !!! Ricordando che le gite non sono obbligatorie (un docente se ne deve assumere la responsabilità) pensiamo che 

il prossimo anno, se la classe si comporterà bene già da inizio anno, non dovrebbero esserci problemi.  

 

Per quanto concerne l’aula di informatica ci è stato risposto che tale aula può essere utilizzata dagli insegnanti di tutte le 

discipline e che per prenotarla l’insegnante deve presentare una domanda scritta ed attendere la disponibilità dell’aula. 

Pertanto vista la complessità della procedura per l’utilizzo, visto che non è più materia obbligatoria, visto che si perde 

del tempo per lo spostamento degli  alunni sarà poco probabile un aumento dell’utilizzo. 

 

Per quanto riguarda la richiesta di un genitore sulla disponibilità di altri orari per l’incontro con gli insegnanti, ci è stato 

risposto che i docenti sono disponibili in tutti gli orari per problematiche urgenti, basta farne specifica richiesta. La 

professoressa  di Storia e Geografia si è resa disponibile anche alle 8,00 della mattina nei giorni in cui le sue materie 

sono alla prima ora. Altri si sono resi disponibili nella pausa per la ricreazione. Purtroppo tutti gli insegnanti sono 

occupati in più classi, pertanto gli orari previsti per i normali i colloqui coincidono per lo più con le loro ore di buco tra 

una lezione e l’altra. 

 

Si ringrazia per la collaborazione e si comunica che i rappresentanti sono disponibili per eventuali chiarimenti o 

ulteriori necessità. 

 

Ci incontreremo alla consegna delle schede finali stabilita per il giorno 12 giugno 2010. 

  

 

    Un saluto a tutti.   

I rappresentati della 1G. 


